
令和 5年 7月 22 日 14 時開催

西小タウンミーティング 事後アンケート に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類し、「分

類」欄に①～③の番号を記入してください。

No. 内容 分類 回答

1 新稲西公園の西側に住んで

います。この時期特に早朝と

深夜の利用があり眠れませ

ん。公園の利用時間(AM7 時～

PM8 時)など明記して欲しい。

市内全公園お願いします。

① 【みどりまちづくり部 公園緑地室】

公園は誰でも自由に利用することができる

施設であるため、利用時間の制限をすることは

できませんが、深夜・早朝の利用について、静

かに利用していただく旨の啓発看板を設置し

ます。

2 病院の個室化に反対するわ

けでは無いが、入院した場合

認知症の悪化を考えると個

室でない方が良い場合もあ

ることをご理解いただきた

い。

－ 【市立病院 新市立病院整備室】

新病院の整備にあたっては、全室個室化によ

り、認知症患者を含めすべての患者にとって快

適で安心できる療養環境の提供をめざします。

また、入院中の認知症患者に不安や混乱が生

じないよう、精神科の医師が適切に関わるなど

必要なサポートを行っていきます。

3 阪急桜井駅前の駐車場の

OPEN はいつ頃になります

か？

① 【みどりまちづくり部 道路整備室】

令和 5 年 8 月 1 日より供用を開始していま

す。

4 紅葉橋付近桜低橋の箕面川

の樹木が茂っており大雨時

流れが悪くなっていると思

う。樹木の伐採をお願い出来

ないでしょうか？

① 【みどりまちづくり部 公園緑地室】

箕面川は、大阪府が管理する河川ですので、

大阪府に対応を依頼します。

5 オルタナの森と新稲の森の

アピール不足

① 【子ども未来創造局 青少年育成室】

今後もメディア、SNS、もみじだより等を活

用して、継続して宣伝していきます。

（実績参考）

【TV 関係】

4/24「なるみ岡村の過ぎる TV」

6/8「news おかえり」（朝日放送）

4月「ゴエと忠志の DEEP 関西」（web）

【雑誌】

「日帰りドライブぴあ関西版 2023～24」

【その他】市掲示板、TOKK、トイロカルチャー、

サンケイリビング等

6 新稲１丁目１３にある駐車 － 【子ども未来創造局 学校生活支援室】



場に駐めているトラックが、

いつも通学時間に駐車場か

ら南側の通学路を通ってい

て危ない。子供たちが危ない

ため通学路を通らないよう、

駐車場の契約者へやめるよ

う言えないか。

ご指摘の道路は一般の道路でもあるため、通

学路であることを理由として、通行制限をする

ことはできません。駐車場の管理会社に連絡

し、通学路であるため登下校時間帯に通行する

際の徐行運転にご協力いただきたい旨を、契約

者へお伝えいただくよう依頼しました。

7 駅前バス駐車場、観光シーズ

ン時以外の利用方法につい

て。

③ 【地域創造部 箕面営業室】

駅前バス駐車場は、箕面市を目的地として来

訪されるバスの駐車場として、時期にかかわら

ず、通年を通じて完全予約制でご利用いただい

ています。

8 SDGS の取り組みがよく見え

ない。

－ 【総務部 財政経営室】

本市のSDGsの取り組みについては、下記URL

に掲載しています。

https://www.city.minoh.lg.jp/zaisei/zaise

i.html

令和 5年度予算概要（P.1～P.2）にて、令和

5年度の主要施策が SDGs のどの目標に対応す

るかをアイコンで示しています。

https://www.city.minoh.lg.jp/zaisei/yosan

/h31/documents/r5yosanggaiyousasshi.pdf

引き続き、本市の SDGs の取り組み状況につ

いて、分かりやすい説明に努めていきます。

9 箕面駅に近い所に住んでい

るので西部の施設、環境が良

くなって欲しい。元教職員と

しては、教育センターとして

の施設を是非設置して欲し

い。教育相談(保護者)も行き

やすいところで。

－ 【子ども未来創造局 児童生徒指導室】

教育センターの主な機能である教職員の研

修は、市内の学校や公共施設等で、研修規模や

研修内容に応じた会場を適切に活用し、実施し

ています。また、近年はオンライン型研修も併

用して実施するなど、多忙な教員が研修しやす

いよう工夫して行っており、教育センターを新

設する予定はありません。

なお、教育相談に関しては、市役所別館６階

で実施しており、いじめ・不登校対応、生徒指

導を担当する、同館３階の児童生徒指導室の指

導主事との連携が深まっています。相談者にと

っても駅からのアクセスなど交通の便が良い

と考えています。

10 府道におけるサインも重要

ですが大型の観光案内マッ

プみたいな物を設置するこ

② 【地域創造部 箕面営業室】

観光に来られるかたへの案内は、観光をより

楽しんでいただくために重要と認識していま

https://www.city.minoh.lg.jp/zaisei/yosan/h31/documents/r5yosanggaiyousasshi.pdf
https://www.city.minoh.lg.jp/zaisei/yosan/h31/documents/r5yosanggaiyousasshi.pdf
https://www.city.minoh.lg.jp/zaisei/yosan/h31/documents/r5yosanggaiyousasshi.pdf
https://www.city.minoh.lg.jp/zaisei/yosan/h31/documents/r5yosanggaiyousasshi.pdf


とも大事だと思います。 す。現在は、箕面駅前に大型の観光案内看板を

設置、そのほか観光案内所等に観光情報を掲載

したマップを配架しています。

11 中学校(一中)において教員

が会議のため部活に顔を出

さないことや、懇談も 17 時

以降は時間外で対処出来ま

せんなど中学校と家庭、生徒

との距離感を感じるように

なった。働き方改革といいつ

つ、教員負担が大きくなり、

生徒と向き合う時間が減っ

ているので教員の皆さんに

は現場重視をお願いしたい。

－ 【子ども未来創造局 教職員人事室】

全国的にも教員の長時間労働が問題となる

中で、本市では教員の負担軽減のため、一斉退

校日や学校閉校日の実施、勤務時間外の電話対

応の廃止など様々な働き方改革の取組を行っ

ています。

また、懇談については基本的には勤務時間内

に実施することを保護者にもお願いしている

ところです。

教員がゆとりをもって教育活動に取り組み、

児童生徒に向き合う時間を確保できるよう、引

き続き働き方改革に鋭意取り組んでいきます

ので、保護者の皆様にもご理解ご協力をお願い

します。

12 市民会館の跡地において、令

和6年 10月 12日に小学校の

記念イベントで花火をした

いと考えているが、可能か。

③ 【みどりまちづくり部 営繕室】

市民会館については、ホール棟の解体まで完

了し、現在は更地になっていますが、今年度内

に来庁者用駐車場として整備する予定です。

花火の使用は、騒音や火薬臭、火気安全対策

に万全を期すなど、近隣住民への相当の配慮を

必要とすることから、使用は許可できません。

13 交通手段(車輪)安全。狭い道

が多く、朝・夕対策。

路上表示がはっきりしない。

一時停止など・整備不足で

す。

② 【みどりまちづくり部 道路管理室】

具体的な場所を教えていただければ、職員が

現地の状況を確認し、対応を検討いたします。

14 中央図書館の近くの広場で

野良猫に餌をあげる方がい

る。餌やり禁止の張り紙ある

が守られていない。餌やり本

人のヒヤリングなどで理由

を聴く必要性がある。

① 【みどりまちづくり部 環境動物室】

具体的な場所を教えていただければ、職員が

現地の状況を確認し、対応を検討いたしますの

で、ご連絡くださいますようお願いいたしま

す。


